

**XIX. GP-NR**  
**Nr. 628 18**  
**1995-02-23**

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Gföhler, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten

betreffend die Errichtung einer höheren Schule in Mattighofen

Die Stadtgemeinde Mattighofen bemüht sich schon seit 1992 um die Errichtung einer höheren Schule in ihrem Gemeindegebiet. Laut Gemeinde Mattighofen müssen Pflichtschulabgänger, die aus dieser Region eine weiterführende Schule besuchen wollen nach Braunau oder in das angrenzende Bundesland Salzburg ausweichen, was für viele SchülerInnen bzw. Eltern einen großen zeitlichen und finanziellen Aufwand bedeute. Mattighofen würde auch das notwenige Grundstück für die Errichtung einer derartigen Schule im Ausmaß von 14.282 Quadratmeter zur Verfügung stellen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

### **ANFRAGE:**

1. Ist laut Schulentwicklungsplan des Bundes die Errichtung einer höheren Schule in Mattighofen geplant?
2. Wenn ja: In welchem Zeitraum könnte die Errichtung einer höheren Schule in Mattighofen realisiert werden?
3. Wenn nein: Warum kommt Mattighofen als Standort nicht in Betracht?